

Liebe Eltern der TMS,

Weihnachten steht vor der Tür und damit auch der Start ins neue Jahr 2026. Ein wunderbarer Anlass, um gemeinsam auf schöne Momente unseres Schullebens zurückzublicken.

Im vergangenen Jahr war unser Schulalltag sehr abwechslungsreich und voller besonderer Augenblicke. Das größte Highlight war sicherlich der Umzug in unser neues Schulgebäude im Mai 2025. Im Rahmen der Einweihungsfeier übergaben die Kinder Herrn Leve 500 Euro als Spende für unsere Partnerstadt Winnyzja. Die Nachricht, die uns in dieser Woche erreichte, macht uns besonders dankbar: *Guten Tag. Wir grüßen Sie aus Winnyzja und übermitteln Ihnen die herzlichsten Grüße und den Dank unserer Schülerinnen und Schüler – Kinder mit Behinderungen. Das Geld, das die Kinder aus Münster gespart haben, kommt nun Kindern mit Behinderungen in Winnyzja zugute. Dank Ihrer Spende können wir ihnen koedukativen Unterricht ermöglichen. Vielen Dank!*

Dankesvideo: [https://www.facebook.com/svii.prostir/videos/2604223893293668/?locale=uk\\_UA](https://www.facebook.com/svii.prostir/videos/2604223893293668/?locale=uk_UA)

Unsere Kinder waren auch sportlich sehr aktiv: Über das Jahr haben sie erfolgreich an vielen externen Veranstaltungen teilgenommen. Im Oktober gewann unsere Schule erneut das Fette Reifen Rennen, die TMS wird wieder 2000 Euro bekommen – vielen Dank an Herrn Kramer für die Organisation. Im November bereicherte ein wundervolles Konzert von Corinna Bilke zum Tag der Kinderrechte das Schulleben, und wie bereits im letzten Jahr wurden viele Päckchen für den Konvoi in die Ukraine gespendet. Im Dezember konnten wir den Nikolaus an der TMS begrüßen und Ihre großzügige Spende in Höhe von 1028,11 Euro an unsere Partnergemeinde Timbiras überweisen.

Wir danken unserem gesamten Team für den tagtäglichen engagierten Einsatz an der TMS. Ein herzlicher Dank geht auch an Herrn Dr. Overbeck als Schulpflegschaftsvorsitzenden, Herrn Dr. Steinke als Vorsitzenden des Fördervereins und allen Eltern der TMS, die uns auch in diesem Jahr wieder tatkräftig unterstützt haben. Ebenso bedanken wir uns herzlich bei Frau Giese, Herrn Hankel und Familie Röding, die stets ein offenes Ohr für Kinder, Eltern, Lehrer und Schulleitung haben und im Hintergrund für einen reibungslosen Ablauf sorgen.



Gestaltet von der Klasse 1a, nach dem Bild vom Paul Klee, Zur weißen Tür 1931

Im Advent haben wir uns im Religionsunterricht mit dem Symbol Tür beschäftigt. Dabei stand der Tür-Impuls als Bild für neue Wege, die man gehen kann und für Mut, Türen zu neuen Erfahrungen, Wissen und Begegnungen zu öffnen. Am Freitag, 19.12.2025 um 8 Uhr setzt sich der Tür-Impuls im Weihnachtsgottesdienst unter Mitwirkung des Jekiss-Chores fort.

Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein friedvolles Jahr 2026, in dem es sich lohnt, Türen zu öffnen, hindurchzugehen und neue Herausforderungen mutig anzunehmen.

Martina Wenger  
Schulleiterin

Anne Jostmeier  
stellv. Schulleiterin